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Zitat von bogoahlsiega2007 

Zitat von Stevie-B1980 

Auch wenn hier immer bei Frau Hummel die Fan-Karte in den Fokus gerückt
wird: mit mehrjährige Berufserfahrung als Juristin in der Finanzbranche gibt es
sicherlich an der Qualifikation für nen Aufsichtsratsposten per se nix
auszusetzen…

Für mich stellt sich halt auch die Frage ob und wie die AR sowas einbringen bzw. ob zB
ein Vorstand das an sich heranlässt.

Die Satzung gibt ja dem AR die Möglichkeit nicht nur kontrollierend, sondern auch
beratend zu wirken.

Dafür ist aber sicher mehr Engagement nötig, als sich zu turnusmäßigen Sitzungen
bzw. on-demand (zB Entlassung/Einstellung neuer Vorstände zu treffen).

Wissmer ned, aber mir merken halt auch nix. (also ich zumindest...)

Alles anzeigen 

Du hast zu 100 % Recht. Bei der Wahl als Grethlein in den AR kam hatte sich auch ein
ehemaliges Forumsmitglied zur Wahl gestellt.

Genau mit den Punkten die du ansprichst. Chesserio hatte als Steuerberater genau die
Qualifikation die man braucht um über Finanzen zu blicken und einen Vorstand dahingehend
auch mal zu kontrollieren. Gleichzeitig hat er als bisher einziger Bewerber (ich erinnere mich an
keinen Anderen, es kann aber durchaus sein dass sich der eine oder andere FanAR sich in
Sachen Fans geäußert hat) dahingehend geäußert, dass er sich in den Punkt NLZ einbringen
möchte.
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Ich war damals richtig angepisst als man hier davon sprach das Chris Ehrenberg ja immerhin
die Fußballmamagerschule von Schalke 04 durchlaufen hat und da einen, ich glaube 4
Wochenkurs, belegt hat. Und den als Forum unterstützt hat. Chesserio hat auch als einziger
bisher verlauten lassen das er mit einem erheblichen zeitlichen Aufwand rechnet. Persönlich
macht sich bei mir die Überzeugung breit die anderen AR sehen es als Ehrenamt und es reicht
im Gremium zu sein. Oder man verpasst durch Krankheit dann eine der wichtigen AR -
Sitzungen.

Also ist dein letzter Satz zutreffend.
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